

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN
n.º 1.ª plana 0'20 ptas. palabra
n.º 2.ª id. 0'50 id.
n.º 3.ª id. 0'25 id.
n.º 4.ª id. 0'10 id.

EL TIEMPO

Redacción, Administración e Imprenta
POLO DE MEDINA, 2.

Todo suscriptor que comience la suscripción desde el día 15 en adelante de cada mes, lo recibirá gratis hasta el 1.º del mes siguiente.

BLASO INDEPENDIENTE

Número atrasado 10 céntimos

Teléfono número 25

EDICION DE LA MAÑANA

Franqueo concertado

NOTAS DEL DIA

El nuevo presidente

Hay será elegido presidente de la Diputación Provincial don José Ciemares Illán.

En el tiempo que este señor desempeñó la alcaldía dejó recuerdos muy gratos de su paso.

Administrador escrupuloso de la caja municipal pudo sobrellevar la marcha difícil de este importante organismo.

Ello nos hace suponer que el frente de la Diputación hará también una gestión honrosa que nosotros seremos los primeros en aplaudir, al realmente responde a las esperanzas en él cifradas.

Sabemos, y la práctica lo ha demostrado en mil ocasiones, que es muy difícil tocar todos los resortes que se requieren para llevar a una marcha ordenada en el funcionamiento de la Diputación Provincial.

Sobre todo en estos días en que las haciendas municipales atraviesan por situaciones angustiosas precisa saber distribuir muy bien la recaudación y poner todo el peso de una atención perseverante para que los huecos que produce lo imprevisto sean fácilmente repuestos por la previsión.

El mayor mérito de la gestión de su antecesor ha sido precisamente eso.

En todo momento, y con la mayor diligencia, ha vigilado la recaudación de los pueblos, y sin echar sobre ellos la pesada carga de una acción gubernativa ha sabido hacerles comprender que acaso la necesidad más apremiante es aquella que requiere el alimento y el vestido de centenares de niños enfermos.

Y demostrando en unas ocasiones la energía precisa y ofreciendo las necesarias facilidades en otras ha llegado hasta normalizar la marcha administrativa de ese organismo.

Seguendo, pues, la línea trazada y poniendo como ha de poner el señor Ciemares todas sus energías y buena voluntad en la gestión que le será encomendada es de esperar que llegue felizmente al término de su mandato.

Ya hemos dicho y repetimos que ese sería nuestro mayor deseo; adversarios leales del señor Ciemares sabemos anteponer la justicia a la política y si cumple el nuevo presidente, como espera de él la opinión pública, con él estará nuestro aplauso y nuestra sincera felicitación.

Por los intereses MURCIANOS

Una de las aspiraciones de los colonos murcianos, acogida por la Federación Agraria ha sido la creación de un nuevo ahogadero de capillo por medio del aire caliente.

Como los que actualmente existen son insuficientes para ahogar toda la cosecha la Federación adquirió unos terrenos cerca de la plaza de Torres, ofreciéndolos al Estado para este fin.

gili y la concreción de las cantidades necesarias.

El señor Gasset que se distinguió durante su gestión por ofrecer mucho, pero no hacer nada, se comprometió a realizar la empresa pero el señor Gasset salió del ministerio, dejando en esto, como en tantas otras cosas, defraudado nuestro deseo.

El Director de Agricultura, a quien de nuevo se recomendó el asunto, por carta que el señor Cierva ha remitido a la Federación le anuncia que ha sido favorablemente despatchado el expediente.

No hay para que decir la satisfacción con que acogemos la noticia y los beneficios que una vez más han de agradecer los murcianos a los constantes protectores de Murcia.

La Cantiga del rey Sabio

En el escaparate de la cristalería de San Bartolomé está expuesto el cuadro con el tríptico de la cantiga que el Rey Sabio escribió en honor de la Virgen de la Arrixaca.

Cuando dimos noticia de que esta obra artística se había realizado por iniciativa de los arrixacos murcianos dijimos que a parte del innegable mérito artístico de la obra constituía un legado de inapreciable valor para las generaciones futuras.

Difícilmente se hará una nueva tirada de ella y los amantes de esa clase de obras artísticas tendrán que resignarse a carecer de ella si no la obtienen en esta ocasión que la cultura de los arrixacos han realizado la empresa.

Sabemos que nuestro querido amigo don Isidoro de la Cierva en cargado por los asociados de la Arrixaca de la expendición, está recibiendo continuas demandas, por lo que es de esperar que los rezagados sufran alguna desilusión.

El precio es: once pesetas treinta céntimos.

Comida íntima

En la sala de Armas del Casino se verificó ayer la comida íntima con que el Consejo de Exploradores obsequiaba al presidente del Consejo local Don Isidoro de la Cierva.

Asistieron los señores siguientes: D. Emilio Díez de Revenga, don Ricardo Codorniu, don Vicente Llovera, don Eladio Mendoza, don José Piqueras, don Antonio Arnaldos, don Ricardo Sasi, don Manuel Rebordosa, don Pedro Jara C. rillo, don Mariano Precioso, don Rafael Castillo, don Juan José Vera García, don Nicolás Ortega, don Rosendo Ferrán, don Claudio Hernández-Ros, don Manuel Costa Farinas, don José Martínez Hilla, don Félix Marin Moreno, don José Selgas, don Mariano Marin Blazquez, don José Basterrechea, don Primero Medrano, don Pedro García Córcoles, don Agustín Esteban Zárate, don Alfonso Ríos M. teo, don Cefe-rino Brugarolas, don Maximiliano Garcés, don Francisco Alarcón Romero, don Tomás Seiquer, don Segundo Ríos, don Francisco Piqueras, don Antonio Rubio Hernández, don Miguel Más Tamayo, don Juan Manuel Cambis, don Eugenio López-Mesas, don Ramón Climent, don José García Olmos, don Antonio Martínez.

Doña Carolina Marin-Baldo DE MONTEIRO que falleció el día 4 de Mayo de 1916. Habiendo recibido los SS. Sacramentos y la Bendición de S. S. R. I. P. Todas las misas que se celebren mañana viernes, día 4, en la iglesia de Santo Domingo, con exposición de S. D. M. desde las siete y media hasta las doce, de media en media hora, y las que se digan en la iglesia de la Purísima, del Ponzar, en la de Nuestra Señora de las Mercedes, de Los Valientes, en la de la Ribera de Molina y en la de Sangonera serán aplicadas por el eterno descanso de su alma.

EN SUFRAGIO DE LAS ALMAS DE LOS SEÑORES D. José Salafranca y Vivar D.ª Carmen Sainz y Villalba MARQUESSES DE PINARES de la de su hijo Don Luis Romero-Sainz y demás difuntos de la familia (Q. E. P. DD.) Estará la Vela y Alumbrado mañana 4, y se dirán misas cada media hora, desde las siete hasta la una, en la iglesia de Capuchinas. Su hija política, viuda respectivamente y demás familia, SUPLICAN a sus amigos y personas piadosas asistan a el guano de estos actos y rueguen a Dios por el eterno descanso de los finados. Murcia 3 de Mayo de 1917. Los señores señores D. Epas de Marco, Cortegosa y Ciudad-Rodrigo han concedido indulgencias en la forma acostumbrada.

Declina modestamente el honor del banquete y hace constar que si aceptó aquel acto precisamente fue porque encerraba un abrazo de cariño de cuantos componen la Institución. Sobre todos quiere recaiga el éxito de la labor que viene realizando la institución porque todos laboran cada cual desde su puesto para el engrandecimiento de la misma. Pide por tanto que no se personalice en uno lo que es mérito de todos. Recogiendo la alusión política dice que es muy dichoso de poder llamarse político porque ello le permite trabajar con anhelo por la prosperidad de esta región. Fia grandemente en que sin inclinar el espíritu de esa juventud que constituyen el mañana, por las enseñanzas que reciben, por el grado de cultura que adquieren, puedan ellos labrar la fortuna de la Patria por las acciones de ciudadanía que a quieren.

reñó a muestran el sincero afecto que el señor Cierva ha sabido despertar entre todos los murcianos y de un modo singular entre los amantes de la Institución de los exploradores.

Recuerdo régio

Nuestro buen amigo el alcalde señor Palazón ha recibido un magnífico retrato de S. M. el Rey con la dedicatoria y firma del Monarca.

La fotografía, que hace honor al taller de Kausik, es una reproducción exactísima del Monarca que viste el mismo traje que en la solemnidad palatina en que recibió a los representantes de las capitales de España.

La dedicatoria dice «A D. Tomás Palazón, alcalde de Murcia». Firma Alfonso, XIII.

En magnífico estuche y por conducto del alcalde de Madrid le ha sido remitido este recuerdo que el señor Palazón tiene en grande estima y que será sin duda el más grato recuerdo de su paso por la alcaldía.

Felicitemos al señor Palazón por la distinción merecida.

LA CATEDRA de Historia Natural

Debidamente informados debemos rectificar la noticia que nuestro correspondiente nos ha telegrafiado referente al nombramiento del señor Castañón para la cátedra de Historia Natural de este Instituto.

No podemos explicarnos el motivo del error; pero lo cierto es que el actual propietario señor Rivera no ha pensado en el traslado.

Creímos que se trataría de una confusión con el Instituto de Cartagena, pero según nuestros informes el opositor don José Sezaura, que obtuvo el número uno en las pasadas oposiciones, no ha tomado posesión de en cargo por lo que no es explicable una permuta.

Quizá ello sea uno de tantos nombramientos que se hacen por equivocación sin existir la vacante o una mala interpretación del telegrafo.

Exploradores de España TROPA DE MURCIA

Orden del día 3 de Mayo de 1917.

El Consejo local ha acordado realizar una excursión completa al pueblo de Montesgudo el próximo Domingo 9 del actual, y para ello se reunirá a las siete y media de la mañana para formar a las ocho menos cuarto y oír misa de ocho en la iglesia de San Juan Bautista saliendo seguidamente al referido pueblo de Montesgudo, en donde hasta el regreso se dará completa instrucción a las tropas por grupos.

La comida se servirá por el Consejo abonando los excursionistas la cantidad de 0'30 pesetas, debiendo llevar cada uno el pan y con el fin de saber con exactitud el número de expedicionarios deberán inscribirse a sus mismos instructores hasta el viernes a las ocho de la noche, plazo improrrogable, en la inteligencia que el que no esté inscrito antes de esa fecha y hora no podrá ir a la expedición.

Esta orden es extensiva a los grupos destacados fuera de la población.

El Jefe de la Tropa.

# Las huelgas de Cartagena

**La de cargadores**  
La sociedad de obreros cargadores del muelle se ha declarado en huelga.  
Los huelguistas reclaman aumento de jornal para volver al trabajo.  
El número de huelguistas se calcula en unos 800.

**La de productos químicos**  
Continúa sin resolver la huelga planteada por los obreros que trabajan en la fábrica de productos químicos.  
Solo trabajan unos 62 obreros esquilos de los diferentes ramos en que trabaja esta industria.

# La fiesta obrera

**En la provincia**  
La fiesta de 1.º de Mayo se ha celebrado por los trabajadores de la provincia con mítines y manifestaciones públicas sin que ocurriera el menor incidente.  
En la Unión, Llano, Portmán y Estrecho, permanecieron cerrados los comercios.  
Se celebraron varios mítines en los cuales los oradores trataron de los sucesos de Chicago a cuyas víctimas dedicaron recuerdos.  
Protestaron de la carestía de las subsistencias condenando el horrible conflicto europeo y la actuación armada de España en Marruecos.  
En los demás pueblos de la provincia donde hay Centros obreros, se celebraron actos análogos ensalzando la fiesta obrera.

# Crimen en Mazarrón

El martes a las siete de la tarde, ocurrió un sangriento suceso en el sitio conocido por el barranco del Piñón, enclavado en la Diputación del Mingrabo de aquel término municipal.  
Los hermanos políticos Alfonso García Moreno y Salvador García García, de 30 y 32 años de edad respectivamente, entre los cuales debían mediar algunos resentimientos, se encontraron en la calle promoviendo fuerte riña.  
Algunos vecinos intervinieron tratando de evitar la riña pero su intervención no fué tan rápida que pudiera impedir que Alfonso hiciera dos disparos de pistola contra Salvador que cayó al suelo mortalmente herido.  
Reconoció por un médico, apreciándose dos heridas gravísimas en el pecho.  
Entre varios vecinos le condujeron al Hospital donde falleció dos horas después de ingresado.  
El agresor se dio a la fuga, presentándose en las primeras horas de la noche en el Juzgado municipal, confesándose autor del crimen.

# Teatro Ortiz

Anoche se estrenó en este teatro la zarzuela fantástica en un acto y cuatro cuadros titulada «Los Piratas», original de los señores Garrido y Millán.  
La obra recuerda mucho a la «Patria Chica», hasta el extremo de ser el final un calco del sacrificio de la española por sus compatriotas, aunque dista no poco de semejarse, siquiera a la hermosa producción de los Quintero.  
Fuera de esto la obra está bien dialogada, tiene virtualidad e interpretada por García Ibañez tiene gracia.  
Esperanza Marin estuvo anoche sencillamente admirable cantando, diciendo y vistiendo la obra con gran propiedad.  
El señor Liedó, en mi sentir, exageró lastimosamente su papel; si la acotación de la obra así le exige sea mi censura para los autores.

Desde esta noche y en vista de la hora avanzada a que terminaba la función, la empresa ha acordado que la de segunda hora sea doble en vez de triple y que comience a las diez en punto.  
Hoy se celebrará un gran mitin de carácter patriótico poniéndose en escena «El Primer Fresco» y «El Bandero de la Cuarta».

# Desgracia en Cartagena

**Hombre electrocutado**  
El martes a las doce de la noche ocurrió una sensible desgracia en la fábrica Hidro-eléctrica de esta ciudad.  
Efecto de una descarga eléctrica producida al toser la calanca del interruptor quedó muerto el obrero José Martínez Hernández de 44 años vecino de Cartagena.  
El Juzgado se personó en el lugar del suceso instruyendo las diligencias correspondientes.

# Ortopédico en Murcia

El famoso y antiguo ortopédico de Barcelona, Dr. José Aznar Frasco, ex ayudante del Instituto de Berna (Suiza), recibirá visitas los días 7 y 8 de Mayo próximo en el Palacio Hotel a cuantos padecan de hernias (quebraduras) y toda clase de vicios de conformación.  
Aparatos para corregir las desviaciones de las piernas (genu valgus) de los pies (varus y equinus) coxalgias; pie plano doloroso, etc.  
Piernas, brazos y manos artificiales, cualquiera que sea el sitio de la amputación.  
Corse ortopédico moderno, sistema Cabatt para corregir las desviaciones del espinazo y mal vertebral de Pott.  
Braguero ideal Washington (a última creación mecánica) que por su absoluta comodidad y especiales mecanismos cura en la mayoría de los casos las hernias más crónicas y contiene siempre las más rebeldes y viciadas.  
Braguero Siny, adoptado reglamentariamente hoy por los ejércitos extranjeros en campaña, desde 40 pesetas uno.  
Únicos días de consulta, en el Palacio Hotel, los días 7 y 8 del próximo Mayo.  
Nota.—En Cartagena: H. Universal el 9 y 10.

# Boletín Religioso

**Mayo 1917**  
**JUEVES III**  
La Invencción de la Santa Cruz, San Alejandro y Santa Antonina vrg.  
**CULTOS**  
En Capuchinas.—El novenario del Patrocinio del Patriarca San José se hace a las cinco de la tarde.  
En San Andrés.—Los Ejercicios espirituales llamados de Las Flores se hacen a las cinco de la tarde, con sermón.  
El día 3 predicará don José Martínez Vicente.  
En San Nicolás.—Mes de Mayo. Por la mañana durante la misa de siete.  
En Madre de Dios.—A las siete de la tarde, los ejercicios del mes de Mayo.  
**VELA Y ALUMBRADO**  
Día 3.—En Capuchinas por don Martín Alegre y doña María Martínez.  
Día 4.—En Capuchinas por don José Salfranco, esposa e hijo don Luis Romero.

# En la Presidencia

**Habla García Prieto**  
2.—A las 11'15 n.  
El presidente del Consejo de ministros recibió esta mañana a los periodistas a quienes manifestó que de continuar el temporal de lloviznas se suspenderán las maniobras militares que se habían anunciado para mañana y a las que tenían pensado asistir el monarca.

En este caso el Consejo de ministros se celebrará en Palacio.  
Para esta tarde le habrán anunciado la visita a García Prieto la Liga Agrarista y el Consejo de Administración de la V. Abacera.

# De Hacienda

**La ley de subsistencias**  
2.—A las 11'15 n.  
El ministro de Hacienda señor Alz ha dictado varias disposiciones para poner en práctica la ley de autorizaciones en lo que se refiere a los débitos de las Diputaciones y Ayuntamientos.

# LA "GACETA,"

**Los trenes de mercancías**  
2.—A las 11'15 n.  
La «Gaceta» de hoy publica un Real orden del ministro de Fomento relativo a la velocidad que han de llevar los trenes de mercancías.  
Para evitar de esta disposición, el ministro señor Rosales llamó a su despacho a los directores de las compañías a los que dijo que las disposiciones citadas serán cumplidas inexcusablemente.

# LAS CORTES

**Comentarios**  
2.—A las 11'15 n.  
Durante todo el día en las cortes políticas se hacían grandes comentarios sobre la apertura de ambas Cámaras.  
Se auguraban acontecimientos políticos de gran importancia.  
**Aba y Romanones**  
Entre los comentarios figuraban muchos sobre el pleito catibado entre Aba y Romanones.  
Se decía que García Prieto se encuentra en estos momentos en la misma situación que se encontraba Romanones la última vez que cayó el partido liberal.  
Entonces los prietistas exigían para mantener la unión en el partido liberal que el ministro de Hacienda señor Alba abandonara la cartera.  
Ahora Romanones para mantener la paz exige a García Prieto el sacrificio de Aba, y si no lo obtiene, aunque no declare la guerra, se colocará en una actitud determinada con la que provocará un debate que dará motivo a una división en la mayoría.  
Un personaje muy allegado a Romanones decía que no votará en contra, pero se abstendrá, y como los conservadores estimarán este asunto como pleito entre la familia liberal tampoco votarán.  
El Gobierno se verá en una situación muy desahogada y no podrá decir a la Corona que cuenta con el apoyo de la mayoría.  
Todos estos cálculos y suposiciones se hacen sobre las realidades del momento que están sujetas a frecuentes mudanzas políticas.  
Se sabe que Alba está persuadido de la defensa de Romanones.  
Cuando se le indicó que el Gobierno haría recuento de votos manifestó Alba que no pensaba contar nada y que dejaría en completa libertad a todos, hasta a sus allegados.

# LA GUERRA EUROPEA

**Resumen de operaciones**  
Informes oficiales  
2.—A las 9'15 n.  
Los últimos partes confirman bien a las claras que el tercer ataque de las huestes inglesas en la línea del Scarpa, ha resultado un evidente e irrefutable fracaso; se impone ahora, por consiguiente, un nuevo período de sólida preparación con objeto de acumular otra vez para futuros y más brillantes asaltos nuevas fuerzas de refresco y material de repuesto en considerable abundancia.  
La resistencia germana es formidable; y los progresos británicos en el Artois y en tierras de Picardía son escasísimos, como lo fueron en su día los logrados a costa de sacrificios enormes por las fuerzas francesas en el Norte del Alsne y en la Champagne.  
En los demás frentes no ocurre novedad alguna.

# El dos de Mayo

**Fiesta cívica religiosa**  
2.—A las 11'15 n.  
A pesar de la fuerte lluvia que hoy ha caído sobre Madrid se ha celebrado con gran solemnidad la fiesta cívica religiosa del Dos de Mayo.  
En el monumento del Dos de Mayo se han celebrado desde las ocho de la mañana misas.  
La de las once fué celebrada por el Obispo de Madrid, y con asistencia de las autoridades civiles y militares.  
Después del responso desfiló por delante del monumento una colum-

na en la que formaban tropas de todos los regimientos que se encuentran en Madrid.

# Firma rógia

**De Guerra**  
2.—A las 11'15 n.  
El ministro de la Guerra ha cometido a la regia sanción los siguientes decretos de su departamento.  
Concediendo el pase a la reserva a petición propia al general de división señor González Montero.  
Promoviendo a los empleos inmediatos al coronel de Infantería Rosal y al brigadier Friedlieb.  
Destinando al coronel Sanjurjo para el mando del regimiento de Infantería de Pavia.  
Nombrando director de la Academia de Caballería al coronel don Cristóbal Moreno.  
Destinando al Estado Mayor Central al subinspector médico Marfiora.  
Fiancée figura en la firma varios decretos concediendo cruces a distintos jefes y oficiales entre ellas la Gran Cruz de Merito Militar al coronel de caballería retirado Arceje.  
**Maniobras suspendidas**  
El ministro de la Guerra en vista del temporal de lluvias reinantes ha suspendido las maniobras militares anunciadas para mañana.

# Notas políticas

**Conferencias**  
2.—A las 11'15 n.  
El ministro de la Guerra ha celebrado esta tarde una conferencia con el presidente del Congreso señor Villanueva.  
También ha conferenciado el ministro de la Gobernación con el presidente del Consejo.  
Estos últimos tratan de la combinación de gobernadores.  
**Regreso de Lerroux**  
Esta tarde ha regresado de París el jefe de los radicales don Alejandro Lerroux.  
**Dato, mejorado**  
Se encuentra mejorado de la enfermedad que padecía el ex presidente del Consejo don Eduardo Dato.  
**Conferencia de Alba**  
El embajador de Italia en España ha celebrado esta tarde en el ministerio de Hacienda una conferencia con el ministro señor Alba.

# LA GUERRA EUROPEA

**Resumen de operaciones**  
Informes oficiales  
2.—A las 9'15 n.  
Los últimos partes confirman bien a las claras que el tercer ataque de las huestes inglesas en la línea del Scarpa, ha resultado un evidente e irrefutable fracaso; se impone ahora, por consiguiente, un nuevo período de sólida preparación con objeto de acumular otra vez para futuros y más brillantes asaltos nuevas fuerzas de refresco y material de repuesto en considerable abundancia.  
La resistencia germana es formidable; y los progresos británicos en el Artois y en tierras de Picardía son escasísimos, como lo fueron en su día los logrados a costa de sacrificios enormes por las fuerzas francesas en el Norte del Alsne y en la Champagne.  
En los demás frentes no ocurre novedad alguna.

# En Francia y Bélgica

**Informes franceses**  
Paris. Oficial.  
En el camino de Damas se nota gran actividad por parte de la artillería.  
Nuestra infantería rechazó varios

ataques del enemigo a nuestras posiciones de Cert y Marlevigne.  
En Torgny el fuego de nuestra artillería destruyó los refugios alemanes.  
Una escuadrilla de aviación efectuó un raid aéreo comprobando la efectividad de nuestros tiros.  
Los bombarderos de la artillería ocasionaron numerosos incendios.  
**Informes ingleses**  
Londres. Oficial.  
La artillería lucha con gran actividad entre Saint Quentin y Lens.  
Las operaciones realizadas por nuestros tropas hicieron que fracasaran las tentativas de los alemanes para apoderarse de nuestras posiciones establecidas cerca de Fankisar.

**Informes alemanos**  
Berlín. Oficial.  
Ha aumentado con gran intensidad el fuego de la artillería.  
Al sur de Ipres hicimos que se malograra una tentativa de los ingleses así como sus avances.  
En Arras sostuvimos con los franceses un violentísimo combate.  
También intentaron otros ceres de Cerby y Aispre.  
Todos esos ataques fueron rechazados valientemente por nuestras tropas.  
En Champagne capturamos a varios prisioneros, entre los que figuraban algunos oficiales.

# BARCELONA

**Mitín radical suspendido**  
2.—A las 11'15 n.  
El mitín organizado por las juventudes radicales y que se debía celebrar hoy ha sido suspendido por falta de concurrencia.  
Se promovió en el local donde debía celebrarse el acto un gran alboroto.

# Washington

**Ley militar aprobada**  
2.—A las 11'15 n.  
Telegráfan desde Washington el día que en el Senado ha sido aprobada la ley militar por el voto contra 8.  
En el Congreso se ha aprobado también la citada ley por 327 contra 24.  
Esta ley autoriza a Wilson a llamar medio millón de hombres por el momento y otros quinientos mil más tarde.  
También se aumenta el ejército irregular y la guardia nacional.  
Todo esto producirá un efectivo de dos millones de hombres.  
**Recepción de Viviani y Joffre**  
Con gran solemnidad se ha celebrado en el Senado la recepción de Viviani y Joffre.

# BILBAO

**La corrida de esta tarde**  
2.—A las 11'15 n.  
Se ha celebrado con una gran entrada la corrida anunciada para esta tarde.  
Los toros de Garvejales cumplieron en todos los tercios.  
Cocherito de Bilbao estuvo desgraciado toda la tarde.  
Jesúsito superiorísimo.  
Belmonte valiente con el capote y regular matando.

# SUCESOS

**Un buen huésped**  
Isidora García Baeza, domiciliada en la calle de la Concepción, tenía hospedado en su casa a José Valera Montero.  
El huésped tomó tanto cariño a la patrona, que teniendo necesidad de marcharse a Alicante quiso llevarse un recuerdo de ella, y en efecto, nada mejor que cuatro sortijas, un colgante con cadena de oro y varias ropas blancas de ama.  
La patrona por lo visto no correspondió al cariño que el Valera le profesó, cuando ha dado cuenta en la Inspección de Vigilancia de la falta de dichos objetos que valora en 80 pesetas.  
¡Oh ingrattitud!

**Detenido**  
Por el vigilante señor Valiente ha sido detenido Ángel Custodio Ben, de 34 años, por cometer actos de vandalismo.  
**NOTICIAS**  
**Cofradía de Nuestro Señor Jesucristo Resucitado.**  
May día 3, a las nueve de la mañana, se dirá una misa en el templo de Nuestra Señora de las Mercedes por el alma del Ilmo. Señor don Vicente Pérez Calizja, cofrade recientemente fallecido.

**ZOTAL**  
PARA LA AGRICULTURA Y VIÑAS

**Natalicio**  
Con toda felicidad ha dado a luz una preciosa niña la distinguida señora doña Catalina Servet Spottorne, joven esposa de nuestro amigo el ilustrado ingeniero don Ramón Sancho Miñano.  
A los dichos padres y abuelos enviamos nuestra más cumplida enhorabuena por tan fausto acontecimiento.

**Onomástico**  
Hoy celebra su onomástico la bella señorita María de la Cruz Bosque, hija de nuestro amigo don Joaquín Felicitades.

**Enfermedades del pecho**  
Dr. Martínez Ladrón e Quevedo. Del Dispensario Antituberculoso y de la Sociedad Española de Especialistas del pecho.  
Calle de Zoco. - Murcia  
Teléfono 223.

**Toma de dichos**  
Ayer tarde se celebró en casa de los señores de Casalins la toma de dichos de su encantadora hija Conchita Casalins A balastejo y el juez municipal de Cartagena don Dionisio Terer Fernandez, hijo de nuestro buen amigo don Napoleón Terer.  
La boda se celebrará el próximo mes de Junio.  
Por anticipado enviamos a los futuros esposos nuestro más cordial felicitación.

**Los conjuros**  
Esta mañana a las seis darán comienzo en la Catedral los tradicionales conjuros, que durarán hasta el día 11 de Septiembre.  
Con estos clásicos requies empiezan también las siestas a que convida la temperatura casi veraniega.

**Predicador**  
Con objeto de predicar en las solemnes fiestas religiosas que se han de celebrar en Ulea, en honor de la Invencción de la Santa Cruz y San Bartolomé, ha caído para dicho pueblo el elocuente orador sagrado don Julián Castillo Rodríguez, coadjutor de la parroquia del Carmen de esta capital.

**Restablecida**  
Lo está de las graves dolencias que se produjo a consecuencia de una caída, la señora doña Matilde Ibañez, esposa de nuestro amigo don Alfredo Gallego.  
Muy de veras lo celebramos.

**HERNIAS** Vientres voluminosos. Descensos de la Matriz. Deformidades. Sordos. Calvos. Tratamientos sin operar.  
Dr. CAMPOS-Montero, 30-Madrid  
En Murcia, de 11 a 1, el 17 de cada mes. HOTEL PATRON.

**ESPECTACULOS**  
**Circo Villar**  
Secciones de cine a las siete y nueve y media de la noche.  
**Ortiz**  
Compañía de García Ibañez.  
Funciones para hoy:  
A las seis y media: «El primer fresco» y «El bandero de la cuarta».  
A las nueve y media: «El Golfo de Gualea» y «Los Piratas».  
Recreativo Sport  
Gran Parque de Atracciones.



